



## Le premier de l'An, jour millénaire qui connaît un renouveau chaque année!

Ah! le jour de l'An! Une année qui s'éteint, une autre qui commence... déjà! Journée bénie entre toutes pour échanger des souhaits nombreux et pour jeter un dernier regard sur l'année qui vient de s'écouler, le jour de l'An est aussi le jour par excellence pour écouter la radio de Radio-Canada.

Emissions gaies, amusantes et intéressantes; émissions remplies de contes, de chants, de musique et d'interviews de toutes sortes, tel sera, grosso modo, le programme de cette journée spécialement réalisé afin de plaire à tous les radiophiles.



### L'Espérance des temps nouveaux

Présentée de 6 h 05 à 9 heures, le matin du jour de l'An, **L'Espérance des temps nouveaux** viendra reconforter le cœur de tous les chrétiens en leur offrant une vue nouvelle sur ce grand thème de l'Espérance. Cette émission qu'anime la comédienne **Françoise Graton** se veut, dans sa première heure, une longue réflexion à partir de pensées de philosophes et de prophètes, le tout entrecoupé de musique, tantôt classique, tantôt moderne, toujours orientée vers ce thème d'Espérance.

Quant aux deux heures qui suivront, elles seront basées sur des entrevues d'étudiants de CEGEPS d'une part, et de moins jeunes d'autre part, qui viendront nous expliquer la signification des souhaits de «Bonne et heureuse année»!

Encore là, bien sûr, la musique occupera une place de choix! C'est ainsi que nous entendrons les Robert Charlebois, Pauline Julien, Serge Reggiani, Léo Ferré, Bob Dylan, Georges Moustaki et plusieurs autres, comme aussi les enregistrements de Liszt, de Bach etc.

A la recherche: Jean-Marc Chénier, professeur de philosophie au CEGEP Maisonneuve; réalisation: Ralph Pirro.

### Au temps du 78

Diffusée le 1er de l'An à 9 h 04, **Au temps du 78** présentera à ses auditeurs, la deuxième partie d'une émission consacrée à la grande Marie Dubas. Parmi les chansons que nous y entendrons, mentionnons entre autres: le *Tango stupéfiant*, *Mon légionnaire*, *Rengaine* et le célèbre poème de la *Charlotte prie Notre-Dame*. Réalisation: Raoul Bastarache.



### Tante Lucille

A 10 heures, la grande amie des enfants, **Tante Lucille**, présentera son émission, directement de l'hôpital Marie-Enfant de Montréal. Celle qui connaît bien ces petits malades pour les avoir visités souvent, est très heureuse de les rencontrer en ce grand jour, et les enfants de leur côté attendent ce moment avec impatience.

Lors de ce spécial du jour de l'An, **Tante Lucille** a choisi de leur raconter deux fort jolis

contes: *l'Arbre de Noël* et *l'Histoire des trois petits cochons* que tous retrouvent toujours avec le même plaisir.

Elle profitera également de l'occasion pour offrir ses vœux du Nouvel An à tous ses jeunes auditeurs du Québec et de l'Ontario, sans oublier ceux de l'ouest du Canada et des Maritimes, comme aussi ceux, plus éloignés, de l'Allemagne de l'ouest. Toujours fidèle à son cher public qui le lui rend bien, **Tante Lucille** saluera aussi tous les petits malades à l'écoute. Annonceur: Jacques Houde; réalisation: Jacques Cossette.



### Le Coin des enfants

A 13 h 30, les tout-petits seront ravis d'apprendre qu'ils pourront écouter la merveilleuse histoire de la *Belle au bois dormant*. Raconté par Guy Lafarge et une mignonne enfant de trois ans, **Isabelle** dite «Zabou», ce conte de Perrault saura certainement rejoindre un vaste auditoire de jeunes comme de moins jeunes qui ont su garder dans leur cœur un coin de poésie et de tendresse.

Présentée de manière assez inusitée, grâce à la fraîcheur et à la drôlerie des réparties d'Isabelle, *la Belle au bois dormant* est une histoire magnifique dont on gardera longtemps le souvenir.

Egalement au programme de cette émission, *la Belle au bois dormant*, ballet de Tchaïkovsky. Réalisation: Claude Garneau.



### Revue de l'an 71

Après avoir, la veille, étudié en détails les événements internationaux de 1971, le Service des nouvelles nous présentera, à partir de 18 h 05, une autre revue mais sur le plan national cette fois.

Réalisée par André Hurtubise, elle a été préparée, en ce qui concerne le texte et les recherches, par Guillaume de Maillard et c'est **Bernard Derome** qui en sera l'animateur.

On y passera en revue — comme il se doit — tous les événements d'importance qui se sont produits aux quatre coins du pays durant les douze derniers mois, plus particulièrement dans le domaine politique.

D'Ottawa, ce sont Lucien Millet, Jean Garneau et Jean-Marc Poliquin qui évoqueront la politique fédérale tandis qu'en ce qui concerne la politique provinciale on fera appel, depuis Québec, à Rosaire Pelletier, Jean Larin et Jean Dumas.

Par la suite, nous ferons un tour dans différentes provinces et particulièrement à Toronto, pour l'Ontario, avec Gilles Desjarlais; à Halifax, pour les Maritimes, avec Gérard Jolivet, et à Vancouver, avec James Bamber, pour la Colombie britannique.

On ne manquera pas également, depuis Chicoutimi, d'évoquer la terrible catastrophe de Saint-Jean-Vianney et enfin à Montréal, Réal Pelletier et Paul Racine nous parleront des différents congrès politiques qui se sont tenus cette année.